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会議次第 

１ 公民館長あいさつ 

２ 公民館における新型コロナウイルス感染症拡大予防対策ガイド

ライン等の改訂について 

３ 議題 

（１）令和４年度麻溝公民館事業報告について 

（２）令和５年度麻溝公民館事業計画(案)について 

（３）スポーツ推進委員の選出結果について 

（４）報告事項等 

・麻溝公民館自主企画提案事業実施要領について 

・市民協働意識調査報告書の公表について 

・専門部員募集の周知について 

 （５）その他 



協  議  経  過 

主な内容は次のとおり。（○は委員の意見、●は事務局の説明） 

 

１ 公民館長あいさつ 

２ 公民館における新型コロナウイルス感染症拡大予防対策ガイドライン等の改訂に

ついて 

  ガイドラインが令和５年３月１０日付で改訂され、３月１３日からの主な対応に

ついて説明した。 

３ 議題 

（１）令和４年度麻溝公民館事業報告について 

  令和４年４月から令和５年３月までの事業報告について、各専門部長、委員長、

事務局、健康づくり普及員より説明を行った。 

令和４年度の事業について、承認をいただいた。   

（２）令和５年度麻溝公民館事業計画(案)について 

  令和５年度の麻溝公民館事業について、各専門部長、委員長、事務局、健康づく

り普及員より説明を行った。 

  令和５年度は、子育てサポート委員会のぞうさんクラブは、家庭教育啓発事業と

して生涯学習課予算から執行し実施することを説明した。 

また、父子参加型講座は、少子化対策の一環として生涯学習課の予算から執行し

実施することを説明した。 

その結果、令和５年度麻溝公民館事業計画については承認された。 

（３）スポーツ推進委員の選出結果について 

  令和５・６年度のスポーツ推進委員の選出結果については、各自治会からの推薦

を受け８名の委員を推薦したことを報告し、特に意見はなく了承された。 

（４）報告事項等 

  ・麻溝公民館自主企画提案事業実施要領について 

   事業の実施に当たり、市の要綱に基づき麻溝公民館として必要な事項を実施要

領として定めたことを報告し、選考会の開催方法について説明した。 

   また、令和４年度に実施された２件の自主企画提案事業の報告を行った。その

うち、「親子 de 飛ばそうドローン体験」は運営協議会委員の研修として参加者を

募り、４名の委員が参加したことを報告した。 

  ○ドローンの基礎知識の講義と基本操作を学べてよかった。参加者の子どもたち

はすぐに操作を覚えて感心した。 

  ○子どもが興味を持って取り組める講座だと感じた。 

○ラジコンの操作経験はあったが、意外に難しく、大人も楽しめた講座だった。 

   



  ○子どもたちも自分も楽しく操作体験ができてよかった。  

  ●令和５年度に向けて、現在１サークルから自主企画提案事業の相談がある。事

務局として支援していく。 

 ・市民協働意識調査報告書の公表について 

  専門部の皆様に回答を協力していただいた調査の公表日が決定し、３月１５日

から市のホームページと本庁舎の行政資料コーナーに報告書が配架されること

を報告した。 

 ・専門部員募集の周知について 

  文化部員と青少年部員の募集記事を地域情報紙と公民館ホームページに掲載

したことを報告した。 

 ○体育部員は募集しないのか。 

 ●体育部は自治会と共催し自治会対抗で開催する事業が多いので、自治会からの

推薦を原則とするが、文化部・青少年部は自治会員のほかに広く地域の方からも

募集し、部員を増やしたいため募集した。 

 ○文化部は、これから文化展で模擬店を開催することになると、支援者として人

手が必要なため、募集をお願いした。 

（５）その他 

  館内に学生服回収ボックスとベルマーク回収箱を設置した。また、公民館まつ

りで飾られた「なっしーアート」、階段の踊り場に「専門部活動紹介」、１階廊下

に「南区イチオシ写真受賞作品」を展示している。 

 ○相陽中学校 PTA として学生服を回収する活動を行っている。市の回収ボックス

があると、PTA に来る分が減るのではと心配である。回収活動を行っている地域

には、担当課が確認や調整したうえで依頼してほしい。 

 ○回収のプロジェクト自体はいいことだと思うので、相陽中学校も回収ボックス

があることを表示してみてはどうか。 

 ●回収ボックスに表示する。 

 ○あさみぞふれあい夢広場で、食材・日用品の配布を行っており、毎回５０人前

後が来館している。食材等は個人やフードバンク、企業から提供してもらってい

る。麻溝地区で野菜を作っている個人からも提供をお願いしたい。農協にも交渉

した。地域の活動だという意識を持ってほしい。 

 ○麻溝小学校は、３月２２日が卒業式で、マスク着用も今年度いっぱいかと思う。

２年児童が公民館に施設見学に訪れ、地域の学びに繋がっている。 

 ○３年児童が原当麻駅構内にて相模線の絵を描いたポスターを掲示している。ま

た駅の清掃活動を行い、地域のつながりを深めている。 

○相陽中２年生のキャリア学習では、まちづくりセンター、公民館をはじめ、地

域の方々の御協力をいただき有意義な学習ができた。また、２月の公民館まつり



では、吹奏楽部がオープニングセレモニーと活動発表を行った。コロナで発表の

機会が少なかったので、良い経験をさせてもらった。 

●２年間の任期で最後の運営協議会となり、委員の皆様に感謝申し上げますとと

もに、今後とも御理解御協力をお願いします。 

 

以 上   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

麻溝公民館運営協議会委員出欠席名簿 



 

№ 氏   名 所 属 等 備  考 出欠席 

１ 山口 誠 麻溝公民館館長 会長 出席 

２ に二ノ宮 岳 麻溝小学校副校長  出席 

３ 白鳥 史明 夢の丘小学校副校長  出席 

４ 玉津 直子 相陽中学校副校長  出席 

５ 中島 勝平 地区自治会連合会会長  議長 出席 

６ 伊藤 信裕 地区自治会連合会副会長  出席 

７ 境  勉 地区社会福祉協議会会長  出席 

８ 井上 國雄 地区青少年健全育成協議会会長  出席 

９ 井上 充葉 麻溝小学校ＰＴＡ副会長  出席 

10 小林 大介 夢の丘小学校ＰＴＡ会長  出席 

11 岡田 洋子 相陽中学校ＰＴＡ副会長  出席 

12 加藤 由香 利用サークル代表  欠席 

13 本多 展克 学識経験者 副議長 欠席 

14 吉田 貞夫 学識経験者  欠席 

15 西村 道子 公募委員  出席 

16 針谷 哲也 スポーツ推進委員幹事  出席 

17 山口 隆 青少年指導委員代表  出席 

18 柿木 健二 健康づくり普及員書記  出席 

19 井上 直樹 文化部長  出席 

20 大滝 志信 体育部長  欠席 

21 橋本 正春 青少年部長  出席 

22 田村 由美子 広報委員長  出席 

23 田島 美喜 子育てサポート委員長  出席 


